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１．村の防災訓練について 

 ①現在のような形で３回防災訓練を行っているが、これまで防災

訓練を行った地区の住民や役場職員から意見を聞いて検証し、

それを次の防災訓練に反映しているのか。 

②自衛隊の船も参加しており、土砂災害を想定しているのであれ

ば、本村から磯谷地区まで自衛隊の船で物資を輸送し、そこか

ら長後地区まで漁船で輸送するなど自衛隊と協議し、もっと実

践に近い形で行うことはできないか。 

③避難が完了してから炊き出し訓練までの時間を利用し、村で備

蓄している簡易ベットの組み立てや間仕切り用のパーティショ

ンの設置などの訓練も行うべきと考えるが。 

２．災害時の避難場所などについて 

 ①村内各地区の避難所は河川が近い場所に設置されており、大雨

により河川が氾濫するような場合に避難することは困難と考え

るが、このことについてどのように考えているのか。 

②津波時の避難について、大地震に伴う津波が発生した場合、佐

井村では最大何メートルの津波を想定しているのか。その場合

各町村や地区ではどこへ、また、どこまで避難すれば良いのか

などの計画があるのか。 

３．防災に対する村の体制について 

 ①佐井村の防災に対する現在の職員の人員配置はどのようになっ

ているのか。 
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１．「なりわい」と「にぎわい」事業に関わる事柄について 

 ①沖防波堤の工事の進捗状況はどうなっているか。 

②事業の概要と、その進捗状況はどうなっているか。 

③この事業は誰が何を担っていくことになるか。 

 

２．専門性の高い職員の配置・育成について 

 ①簡易水道事業に係る技術者の配置・育成を今後どのように進

めていくか。 

②建築、土木に係る技術者の配置・育成が必要と考えるが、今後

どのように進めていくのか。 

③防災士の配置・育成は進んでいるか。 

 


